

AKAI PROFESSIONAL FORCE ファームウェアを 3.0.1 にアップデート

このアップデートによりローンチ/ノートモード、サイドチェインコンプレッサー (*Mother Ducker*)、レコーディングプリファレンスのアップデート、サンプルとループのオーディション機能の改善が施されます。

Force の NAMM 2019 でのデビューを受け、電子楽器のトップメーカー Akai Professional は 3.0.1 アップデートを 2 月 5 日にリリースしました。これにより画期的なパフォーマンス/音楽制作デバイスである Force にさまざまな新機能とワークフローの改良が導入されます。

Force はクリップローンチ、ステップシーケンス、サンプリング、シンセ、7インチのマルチタッチディスプレイなど、最新のクリップベースのワークフローに欠かせない機能をミュージシャン、DJ、プロデューサーに提供します。最新のワークフローを備えた Force は、PC に接続しなくても使用できるスタンドアローン製品を求めていたユーザー向けに設計されています。

3.0.1 アップデートでは革新的なローンチ/ノートモードを導入しユーザーは 1 つのパッドレイアウトを分割して、クリップの起動とノートモードを同時に利用することができます。さらに 3.0.1 には *Mother Ducker*(マザーダッカー)と *Mother Ducker* 入力エフェクトプラグインが搭載されます。これは MPC バージョン 2.4 で追加されたもので、このプロセッサにより Force のミキサーワンドウ内のインサートを使い簡単にサイドチェインエフェクトをかけることができます。

3.0.1 ではさまざまなワークフローの改善が施されています：

- レコーディング設定におけるクリップレコーディングの長さの固定
- ブラウザ内でのサンプル/ループのオーディションの改善 - テンポ情報が埋め込まれたファイルは Force のマスターBPM と同期してオーディション可能になりました。
- ドラムプログラムの機能強化 - Force のハードウェアコントロールサーフェスでドラムプログラム中のパッドのミュート/ソロ操作が可能になりました。
- FLAC および OGG ファイルの読み込みが可能になりました。
- AIR ダイナミクス系プラグイン（コンプレッサー、チャンネルストリップ、マキシマイザー、トランジメント、ノイズゲート）に入出力レベルと適用されるゲインリダクション量を示すメーターを追加しました。

Force の主な特徴

- スタンドアローン - コンピューター不要
- 8x8 RGB LED 付きクリップ起動マトリクス
- 7インチフルカラー・マルチタッチ・ディスプレイ
- マイク / イнструメント / ライン入力、出力×4
- 1/8" TRS MIDI In / Out / Thru 端子 (5 ピン DIN アダプター付属)
- モジュラーシンセをも統合する設定可能な CV/Gate 出力×4
- グラフィカルな OLED ディスプレイ搭載タッチセンシティブノブ×8
- リアルタイムなタイムストレッチとピッチシフト
- オールラウンドに活躍する AIR Music Technology による 4 種類のシンセエンジン : Hype, TubeSynth, Bassline, Electric

- Force は 8 トラックのステレオ録音機能
- 16GB のオンボードストレージ (10GB 以上のサウンドをあらかじめ収録)
- RAM 2GB
- フルサイズ SD カードスロット
- ユーザーによる拡張が可能な 2.5 インチ SATA ドライブコネクター (SATA および HDD)
- USB メモリーや MIDI コントローラーを接続できる USB 3.0 スロット×2

「最新のクリップベースのワークフローを PC レスで使えるようにした点で、Force は登場後すぐに賞賛を受けました」アカイプロフェッショナルのプロダクトマネージャー、ダン・ギル (Dan Gill) は語っています。「3.0.1 は、Force を名実ともにスタンドアローンでの音楽制作の原動力にします。このことはユーザーがより制作に没頭できるよう、常にプラットフォームを改良すると同時に機器自体とワークフローを強化していく、という当社のコミットメントです」

#

Akai Professional について

世界で最も影響力のある電子楽器メーカーである Akai Professional は、音楽制作者に力を与える比類なき表現の可能性を持つクリエイティブなテクノロジーを開発しています。Akai Professional は様々な世代のプロデューサーやパフォーマーにインスピレーションを与え、まったく新しいジャンルの音楽を生み出した伝説的な MPC を生み出したことでよく知られています。Akai Professional は、inMusic Japan の一員です。